

AMLO, Club América, políticos y miles, lamentan fallecimiento de Chabelo

Xavier López "Chabelo" murió este sábado, a los 88 años, dieron a conocer familiares. Por su prolífica carrera, de casi 50 años, que marcó la infancia de generaciones, se hizo acreedor a dos récords Guinness; el presidente Andrés Manuel López Obrador, Televisa y el Club América, entre otros, lamentaron el deceso. Otros políticos como la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, Santiago Creel, Marcelo Ebrard Casaubon, el gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, y el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, también emitieron un mensaje de condolencias por el fallecimiento.

https://www.angulo7.com.mx/2023/03/25/miles-lamentan-muerte-de-chabelo-el-amigo-de-todos-los-ninos/